
めめ 

 

・社員の生活を守ることを優先してほしい 

・現場の努力を見ておらず納得できない 

・毎回 1.2 ヶ月の低額では働く意欲が無くなってしまう 

・仕事は同じなのに納得できない 

・ローンを払うのさえ厳しい。何もできない 

・このままでは人材が減っていく一方だ「人財」とか言っておきながら

全く社員を大切にしていない。 

・全てにおいて東日本本体と差が開きすぎていて差別ではないか？  

コロナ禍でもこの２年半、駅活性社員は安全・安定輸送を担い、開発運営社員は接客

業務など好感が得られるよう努力し続けてきました。全国旅行支援が始まり、インバウ

ンドの制限が解除された中で、東北にも多くのお客様が戻りつつあり、さらに会社の信

頼を高めるために社員は努力してきています。 

物価高と一時金の引き下げにより、社員の生活は厳しさが増すばかりです。赤字が大

幅に縮小され、黒字化が見込まれる状況で、社員の期待は高まっています。 

  ＬｉＶｉＴは、これまでの社員の労苦に応えるべきではないでしょうか!! 


